
   
令和４年５月２０日 校長 牟田美弥子 

道徳の時間は、生徒たちが自分自身の生き方を

じっくり考える時間です。道徳的な価値を大切な

こととして理解するだけでなく、人間の弱さを含

めた人間理解をしたり、いろいろな感じ方や考え

方があるなと他者理解をしたり、自分とのかかわ

りで考えて自己理解を深めたりしていく時間です。

そして、現在の自分自身の行為、感じ方、考え方を

振り返ることで、学んだ価値を自分なりに発展さ

せいてくことへの思いを培っていきます。 

道徳の時間の学びを深めるためには、資料とじ

っくり向き合い、周りの人と意見交流をすること

が欠かせません。２日の道徳の時間には、保護者の

方の意見も聞きながら、学びを進めている様子が

たくさん見られました。ありがとうございました。 

今年度の道徳の学習は始まったばかりです。１

年間を通して、生徒たちが自分と向き合い、生き方

について考える時間にしていきたいと思います。 

 

５月２日に、情報モラル講演会を開催しました。

東部教育事務所の山下先生が、昨年行われた佐賀

県の中学生 8,000 人のアンケート結果をもとに、お

話をしてくださいました。 

  

 

 

 

 

 

ゲームのチャット機能で知り合った人からの連れ

去り事件など、ネットの出会いから多くの事件が

おきていることも事実です。見たことも会ったこ

ともない人を信用して“友だち”と考え、会うこと

は、危険なこともあります」、また「ネットかどう

かに関係なく、法やモラルに反することは、やって

はいけない」と話されました。 

生徒たちは、最後まで話に集中して真剣に聞い

ていました。今のタイミングで、ぜひ、ご家庭のネ

ットのルールを話し合ってください。 

  

 

３学期に、佐賀県中学校生徒指導連盟が作成し

たリーフレットを生徒に配布しています。１年生

や保護者様にも見てもらいたいので、学校ホーム

ページに、再度掲載しています。ご覧ください。 

校内で図書館の本を持ち歩く生徒が増えていま

す。４月に山﨑図書副委員長から、本のしおりのプ

レゼントのアナウンスがありました。しおりを全

種類集めようと読書に励んでいる生徒や、朝読書

の時間に読む本を探している生徒もいます。図書

室で生徒に勧められた東野圭吾の本を借り、しお 

インターネットと上手に付き合おう！ 

「インターネットは便利な道具ではあるものの、 
りをもらいました。週末に読みたいと思います。 



 ３年生の国語。教科書の朗読の声に誘われて、教

室に入りました。黒板を見ると、この時間のめあて

が書いてありました。「登場人物が“握手をした瞬

間”を読み取って、その握手にはどんな意味がある

かを考える」ことです。 

朗読を聞いていると、最初の握手の場面が出て

きました。登場人物２人の出会いの握手です。握手

は２人ですること。片方が出した手をもう一方が

握る。２人にとって同じ「出会い」という意味の握

手なのだけれども、そのとき２人が握手をするこ

とで相手に伝えようとした思い、握手を通じて感

じ取った思いはどんなことだったのだろう、と考

えました。みんなは何を考えたのだろう？ 

めあてをしっかり意識して取り組むと、自分の

考えや疑問が浮かび、つぎには、周りの人がどんな

ことを考えたか知りたくなることを体験しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会の団長に団旗を、副団長に法被（はっぴ）

を渡しました。団の編成は、次の通りです。 

青団 ３－１、２－２、１－２ 

赤団 ３－２、２－１、１－１ 

大石遥斗実行委員長から「全員がやってよかっ

たと、心に残る体育大会にしたい。協力して全力で

取り組みましょう」と力強いメッセージが送られ

たあと、各団に分かれて結団式を行いました。 

 体育大会のため、テントを設営し、役員の打合せ

を行いました。総練習では、それぞれの競技の確認

を行い、お互いの応援合戦がどのくらい出来上が

っているかを見合う機会となりました。 

21 日をめざして、みんなとても頑張っています。 

 

 

生徒たちの毎日の練習の場所であるグランドは、

体育大会の日程に合わせて、ボランティアで除草

をしていただきました。おかげさまで安全に思い

切り運動ができる状態になっています。学校中の

除草作業のおかげもあって、今年は全ての家庭か

らの駐車場が確保できそうです！休日返上で、部

活動のない日を選んで終日作業をしていただいた

原町の久保山八郎様はじめ20名以上の地域の皆様

に、心より感謝いたします。 

 

ＰＴＡ執行部の皆様には、体育大会当日の駐車

場の計画をしていただきました。また、当日は参観

者の受付・体温チェックなど、大変お世話をおかけ

します。さらに当日の撮影計画のため、下見をして

いただいた広報委員の皆様に感謝いたします。 
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